



#JESÚSRAMÍREZ

ADVIERTE PARALISIS

PIDE A LA OPOSICIÓN QUE EXPLIQUE SU DECISIÓN

REDACCIÓN

L

os integrantes de la alianza por México mandan una mala

señal" al negarse a discutir futuras reformas en el Congreso de la Unión, a pesar de que haya beneficios para la población. *la Llagta, de Heraldo Radio, el funcionario señaló que los integrantes de esa alianza política deben rendir cuentas a la ciudadanía por la parálisis parlamentaria que plantean para los próximos tres años. ■*

señal" al negarse a discutir futuras reformas en el Congreso de la Unión, a pesar de que haya beneficios para la población.

"(Los legisladores) están en todo el derecho, tienen libertad justo de analizar, juzgar y decidir (cada iniciativa o dictamen).

"Pero que decidan en bloque me parece una mala señal y una mala lectura de los resultados electorales (...), que su negativa la expliquen a la ciudadanía", dijo el coordinador general de comunicación social de la Presidencia de la República, Jesús Ramírez Cuevas.

En entrevista con Adriana Delgado, en el *El Dedo* en

TIENE OTRA VISIÓN

1

Las propuestas se deben valorar por su importancia, dijo.

2

A pesar de ello, la oposición no las va a apoyar, enfatizó el vocero.

FOTO: ARCHIVO EL HERALDO



HACE CRÍTICA

El vocero presidencial dice que se manda una mala señal.